

Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Sambang Warganya

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.INDONESIASATU.ID](https://www.sukabumi.indonesiasatu.id)

Aug 25, 2023 - 12:06



Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Sambang Warganya

Kalapanunggal, 25 Agustus 2023 - Polsek Kalapanunggal kembali beraksi dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas) dengan melaksanakan kegiatan patroli dialogis. Kegiatan yang digelar pada Jumat, 25 Agustus 2023, pukul 09.30 WIB hingga selesai ini, bertujuan untuk mempererat hubungan antara aparat kepolisian dan warga serta memberikan himbauan

terkait keamanan dan keselamatan.

Dalam kegiatan yang dipimpin oleh Aiptu A. Fauzie dan Aipda Rachmat. S, Polsek Kalapanunggal menjelajahi berbagai lokasi strategis di wilayah hukumnya, mencakup Kecamatan Kalapanunggal dan Kecamatan Kabandungan. Patroli dialogis ini diarahkan ke beberapa lokasi, termasuk tempat keramaian, pemukiman warga, pertokoan, perkantoran, sekolah, jalan raya, serta daerah rawan kriminalitas.

Selama patroli, aparat kepolisian memberikan himbauan kepada masyarakat terkait beberapa hal penting. Pertama, mendukung upaya Polri dalam mencegah aksi premanisme, kejahatan jalanan, penyakit masyarakat, dan berbagai bentuk kejahatan lainnya demi menjaga situasi tetap aman dan kondusif. Kedua, masyarakat dihimbau untuk aktif berpartisipasi dalam menjaga kamtibmas yang aman di lingkungannya masing-masing.

Himbauan lain yang disampaikan adalah mengenai pencegahan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO). Masyarakat diminta untuk tidak tergiur oleh ajakan atau rayuan yang menjanjikan pekerjaan di luar negeri. Jika ada informasi tentang penampungan Tenaga Kerja Indonesia (TKI) ilegal atau dugaan perekrutan tenaga kerja yang ilegal, Polsek Kalapanunggal mengimbau agar segera melaporkan ke pihak kepolisian.

Tidak hanya itu, masyarakat juga diingatkan untuk selalu menggunakan masker saat beraktivitas di luar rumah, terutama mengingat kondisi cuaca dan kualitas udara yang buruk saat ini. Hal ini sejalan dengan program Kapolres Sukabumi, AKBP. Maruly Pardede S.H., S.I.K., M.H, yang dikenal dengan singkatan "Aa Dede" (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien).